

Hot & Cold Pack

 **CAUTION: READ BEFORE USING.**

CAUTIONS (TO REDUCE THE RISK OF ACCIDENT)

- Use additional caution when applying to face, neck, or eyes – skin may be more sensitive to extreme temperatures.
- **DO NOT** use heated on eyes
- Adult supervision is recommended when using on children.
- Consult your doctor before treating any serious injury or when pain persists.

WARNINGS AND DANGERS

- **DO NOT** use the product without protective wrap (if called out in instructions).
- **DO NOT** sit or lay on the product. Doing so may increase risk of temperature-related injury, and may cause the device to leak.
- **DO NOT** use while sleeping or under the influence of mind-altering drugs, alcohol, or while suffering from dizziness.
- **DO NOT** use this product on persons with nerve damage, circulatory problems, impaired skin sensation, or with damaged or broken skin.
- **DO NOT** use this product on persons unable to remove this product such as infants, children, and some older persons.
- **DO NOT** use in conjunction with liniments, balms, lotions or any product containing topical pain relief ingredients.

Compresse chaude et froide

 **AVERTISSEMENT : VEUILLEZ LIRE LA DOCUMENTATION AVANT D'UTILISER LE PRODUIT.**

AVERTISSEMENTS (POUR RÉDUIRE LES RISQUES D'ACCIDENT)

- Faites preuve de prudence additionnelle lorsque vous appliquez la compresse sur le visage, sur le cou ou sur les yeux puisque la peau pourrait y être plus sensible aux températures extrêmes.
- **NE PLACEZ PAS** une compresse chaude sur les yeux.
- La supervision d'un adulte est recommandée lorsque le produit est utilisé sur un enfant.
- Consultez votre médecin avant de traiter une blessure sérieuse ou si la douleur persiste.

MISES EN GARDE ET RISQUES

- **N'UTILISEZ PAS** le produit sans l'enveloppe de protection.
- **NE** vous assoyez **PAS** et **NE** vous couchez **PAS** sur le produit puisque cela pourrait augmenter les risques de blessures associées à la température ou provoquer une fuite de la compresse.
- **N'UTILISEZ PAS** le produit pendant que vous dormez, si vos facultés sont affaiblies par des drogues psychotropes ou de l'alcool, ou lorsque vous souffrez d'étourdissements.
- **N'UTILISEZ PAS** ce produit sur des gens ayant une lésion des nerfs, des problèmes circulatoires, des troubles de sensation au niveau de la peau ou une peau sensible ou éraflée.
- **N'UTILISEZ PAS** ce produit sur des gens qui sont incapables de retirer le produit comme les bébés, les enfants et certaines personnes âgées.
- **N'UTILISEZ PAS** ce produit avec des liniments, des baumes, des lotions ou tout produit contenant des ingrédients de soulagement topique de la douleur.

MADE IN CHINA / FABRIQUÉ EN CHINE

40-BB_CautionInsert_FR_00